
  

“DEIXA-TE ACOMPANHAR” 
POR DOM BOSCO  

2ª feira, 20 de janeiro de 2025 

A AJUDA DO PADRE CALOSSO 
 

Música: https://youtu.be/WUk3qJEtgBE?si=wfWKZoRLTyagwnNl 
 

Bom dia | Bom dia! Sabiam que S. João Bosco, quando era jovem, tinha o sonho de estudar e 
de se tornar padre? Mesmo quando as coisas pareciam difíceis, ele não desistiu. Vamos escutar 
a história de hoje! 
 

O desejo de estudar 
 

João sentia um grande desejo de estudar. Já tinha 14 anos e sentia que estava na hora de dar 
um passo importante para o seu futuro. Então, decidiu voltar para casa, nos Becchi. Certo dia, 
João foi a Murialdo assistir a uma pregação. No regresso, encontrou um padre idoso chamado 
D. Calosso, que lhe perguntou de onde era. 
– Sou dos Becchi. Fui à pregação dos missionários. 
D. Calosso ficou curioso e desafiou João: 
– Se me disseres quatro palavras do sermão de hoje, dou-te quatro moedas. 
João, com tranquilidade, repetiu-lhe todo o sermão, como se estivesse a ler. O padre ficou 
impressionado com a memória de João e quis saber mais sobre a sua vida. João contou-lhe que 
sabia ler e escrever, mas o irmão não o deixava estudar. O padre perguntou-lhe: 
– E por que é que querias estudar? 
– Para ser padre! – respondeu João com determinação. 
D. Calosso, comovido, disse-lhe: 
– Diz à tua mãe que venha ter comigo a Murialdo. Posso dar-te uma ajuda. E foi assim que João 
começou a estudar com D. Calosso. Ele ia a casa apenas para comer e dormir, mas estava 
decidido a seguir seu sonho. 
 
 Confia | O sonho de João Bosco era estudar para ser padre. Apesar da resistência do irmão, 
com a ajuda do padre Calosso, João não desistiu e conseguiu. O padre Calosso foi, para João, 
um sinal da presença de Deus na sua vida. Deus também coloca no nosso caminho professores, 
catequistas e amigos que nos ajudam a ser melhores e a não desistir. Não devemos esquecer-
nos de lhes agradecer! Hoje, pensa numa destas pessoas que te ajuda a ser melhor e 
agradece-lhe. 
 
Reza | Senhor Jesus, obrigado pelas tantas pessoas que colocas no meu caminho e me ensinam 
a ser melhor. Ajuda-me a ser como elas. | Pai Nosso… | São João Bosco, rogai por nós.    
 

 

 

https://youtu.be/WUk3qJEtgBE?si=wfWKZoRLTyagwnNl


  

 

3ª feira, 21 de janeiro de 2025 

SOCIEDADE DA ALEGRIA  

 Bom dia | Desde cedo, João Bosco desejou partilhar a sua alegria com aqueles que o 
rodeavam. Fundou a Sociedade da Alegria, para ajudar os seus amigos a serem mais 
amigos de Jesus. Vamos conhecer melhor! 

 

Link: https://salesianasifma-
my.sharepoint.com/:v:/g/personal/mafalda_monteiro_salesianas_pt/EQ_kv
VLHo4lImpHmt7XY_qIBqRjneEBl9AFLmfomdctn6w?e=LnVqeL 

 
 

 

 Confia |Cumprir o dever e estar sempre alegre! Obedecer aos pais e professores, 
estudar e rezar. Estar sempre alegre e com todos. Eram estas as duas regras para 
pertencer à Sociedade da Alegria, fundada por João Bosco.  
Se fosse hoje, será que seria aceite nesta sociedade? Sou capaz de cumprir o meu 
dever e não criar confusões? 
 
 
Reza | Senhor Jesus, ajuda-me a ser, como S. João Bosco, um verdadeiro amigo, 
ajudando todos a ser mais Teu amigo. | Pai Nosso… | São João Bosco, rogai por nós.    
 
 

 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 

https://salesianasifma-my.sharepoint.com/:v:/g/personal/mafalda_monteiro_salesianas_pt/EQ_kvVLHo4lImpHmt7XY_qIBqRjneEBl9AFLmfomdctn6w?e=LnVqeL
https://salesianasifma-my.sharepoint.com/:v:/g/personal/mafalda_monteiro_salesianas_pt/EQ_kvVLHo4lImpHmt7XY_qIBqRjneEBl9AFLmfomdctn6w?e=LnVqeL
https://salesianasifma-my.sharepoint.com/:v:/g/personal/mafalda_monteiro_salesianas_pt/EQ_kvVLHo4lImpHmt7XY_qIBqRjneEBl9AFLmfomdctn6w?e=LnVqeL


  

 
4ª feira, 22 de janeiro de 2025 

LAURA VICUNHA  

Música | https://youtu.be/LL83zXCpf6A?si=5qbPOYzIQ5uM4Gp1 

 

Bom dia | Hoje celebramos Laura Vicunha, uma aluna das irmãs, Filhas de Maria 
Auxiliadora. Vamos conhecer um pouco… 

 
Link: 
https://drive.google.com/file/d/1i9LRA1vmrh4RNJAKub0_yTrLc8W9E0xn/view?usp=
drive_link 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/LL83zXCpf6A?si=5qbPOYzIQ5uM4Gp1
https://drive.google.com/file/d/1i9LRA1vmrh4RNJAKub0_yTrLc8W9E0xn/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1i9LRA1vmrh4RNJAKub0_yTrLc8W9E0xn/view?usp=drive_link


  

 
 

5ª feira, 23 de janeiro de 2025 

ORATÓRIO DOS JOVENS  
 

Bom dia | João Bosco já era padre quando fundou o oratório. O que é isso? Um 
espaço para acolher rapazes pobres e abandonados. Na cidade de Turim, naquele 
tempo, havia muitos jovens que andavam pelas ruas. Uns encontravam trabalho, mas 
pagavam-lhes tão mal que não tinham dinheiro para dormir em lado nenhum, nem 
comer. Outros não conseguiam trabalho e, por isso, roubavam ou pediam pelas 
estradas da grande cidade.  
Dom Bosco não conseguia ver aquilo e não fazer nada! Os jovens eram o futuro e 
precisavam de ser cuidados, de ter uma casa.  
O oratório aparece com o objetivo de ser lugar onde aprendiam um trabalho e onde 
lhes davam a conhecer a Palavra de Deus, transmitindo-lhes esperança para o futuro. 
Todos os dias o número dos jovens aumentava. Dom Bosco não era rico, mesmo 
quando os recursos faltavam, confiava em Nossa Senhora e dizia: “Ela 
providenciará.”   
 
 Confia | Dom Bosco confiou em Nossa Senhora em todos os momentos e nunca lhe 
faltou nada. Tinha a certeza que Ela nunca o iria deixar sozinho e que o que estava a 
fazer só podia agradar a Deus. Sou capaz de confiar em Nossa Senhora quando 
acontece alguma coisa que não consigo resolver? Hoje, convidamos-te a rezar a 
Maria e a pedir-lhe alguma coisa que seja mesmo importante para ti! 

 
[Breve momento de silêncio para refletir] 

 
Reza | Senhor Jesus, tal como soube fazer Dom Bosco, abre o meu coração para que 
eu aprenda a crescer na confiança na Tua Mãe, Maria. | Ave-Maria... |Nossa Senhora 
Auxiliadora, rogai por nós.    

 
 

 

 

 



  

 

6ª feira, 24 de janeiro de 2025 

SÃO FRANCISCO DE SALES 
 

Bom dia | Hoje recordamos um santo de quem Dom Bosco 
seguiu o exemplo de bondade e de caridade: S. Francisco de 
Sales. Este Santo ajudou João Bosco a crescer na amizade 
com Jesus. Vamos conhecê-lo melhor.  
 
Desejando, cada vez mais, tornar-se santo, Francisco de 
Sales assumiu o compromisso de:  

> se lembrar mais vezes de Deus durante o dia, 

 >  ter todos os dias momentos fortes de oração, 

 > conviver saudavelmente com os amigos e colegas,  

> ser um estudante exemplar. 
 

 
 Confia | Disse S. Francisco de Sales: “Não são aqueles que cometem as menores 
falhas que são os santos, mas aqueles que têm a maior coragem, a maior 
generosidade, o maior amor, que fazem os mais ousados esforços para superar a si 
mesmos." E tu? És corajoso e generoso? Esforças-te para ser sempre melhor? 
 
 
Reza | Senhor Jesus, ajuda-me a ser, tal como S. Francisco de Sales, paciente e bom 
para com todos, mesmo para com aqueles que me tratam mal.| Pai-Nosso…  | São 
Francisco de Sales, rogai por nós.    

 
 


